
 
 

Protokollauszug 
aus der 

10. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 11.12.2019 

 
öffentlich 
Top 5 Untersuchung zu den Folgen einer dauerhaften Nutzung des Rechenzen-

trums 
19/SVV/1326 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Kümmel, Planungsbüro des Geschäftsbereiches Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und 
Umwelt, erläutert die Mitteilung und die möglichen Varianten. Nach einem kurzen Meinungsaus-
tausch zu den Kosten der einzelnen Varianten und zur Fördermittelbindung bzw. der Einwerbung 
von Fördermitteln für einzelne Zwecke wirbt Herr Friederich für eine wirtschaftliche Betrachtungs-
weise unter wirtschaftlichen Aspekten. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
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